
5 Pièces

200 m²

Réf. V2457CO

3 300 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Au  dessus  de  tous  les  autres  bâtiments  de  l'ensemble  immobilier  de

renom  Maria  Baie  des  Anges,  au  18°  étage  et  bénéficiant  d'une

exposition  sud  et  est,  ce  très  grand  appartement  à  rénover  vous

séduira par ses vues à couper le souffle sue l'ensemble de la Baie des

Anges,  de  Saint-Jean  Cap-Ferrat  jusqu'au  Cap

d'Antibes.L'appartement se compose d'une grande entrée, d'un séjour

avec  salle-à-manger,  d'une  cuisine,  d'une  buanderie,  ainsi  que  de  4

chambres  et  3  salles  de  bains/douches.  La  terrasse  mesure  environ

180 m² et s'articule tout autour de cette superbe unité ; 3 boxes et une

cave.Enormément ...

Above  all  the  other  buildings  in  the  prestigious  real  estate  complex  of  Maria  Baie

des Anges, on the 18th floor and benefiting from a south and east exposure, this

very  large  apartment  in  need  of  renovation  will  seduce  you  with  its  breathtaking

views  over  the  entire  Baie  des  Anges,  from  Saint-Jean  Cap-Ferrat  to  Cap

d'Antibes.The  apartment  consists  of  a  large  entrance,  a  living  room with  a  dining

area, a kitchen, a laundry room, as well as 4 bedrooms and 3 bathrooms/showers.

The terrace measures approximately 180 sqm and wraps around this superb unit; 3

garages and a cellar.Tremendous ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL
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